

- Match nul sans but entre les U-20 du Maroc et les États-Unis
- Ghali Boukaa s'offre pour la troisième fois le Grand Prix Mohammed VI à Témara

## 7 DAYS SPORT

08-09-2025



Mounir Mehimdate

**Regragui avant Maroc-Zambie : « Déjà qualifiés, mais toujours ambitieux »**

# LODj

L'ODJ WEB TV - EN DIRECT

INFO & ACTUALITÉS NATIONALES ET INTERNATIONALES  
**EN CONTINU 24H/7J**

REPORTAGES, ÉMISSIONS, PODCASTS, CONFÉRENCES, CHRONIQUES VIDÉOS..

+150.000 TÉLÉSPECTATEURS PAR MOIS | +20 ÉMISSIONS | +1000 ÉPISODES

**LIVE STREAMING**



**167,2K**  
FOLLOWERS



**412K**  
FOLLOWERS



**1,2M**  
FOLLOWERS



**138K**  
FOLLOWERS

**REGARDEZ NOTRE CHAÎNE LIVE**  
**ET RECEVEZ DES NOTIFICATIONS D'ALERTE INFOS**



SCAN ME!

## Reragui avant Maroc-Zambie : « Déjà qualifiés, mais toujours ambitieux »

À la veille de la rencontre entre le Maroc et la Zambie, prévue lundi à Ndola dans le cadre de la 8e journée des qualifications africaines pour la Coupe du monde 2026, le sélectionneur national Walid Reragui a affirmé que son équipe abordera ce match avec la même exigence, malgré sa qualification déjà assurée.



« Nous jouons chaque match pour le gagner. Nous sommes venus en Zambie pour livrer une belle performance », a-t-il déclaré lors de la conférence de presse dominicale.

Même si le résultat n'aura pas d'incidence sur la position des Lions de l'Atlas — leaders incontestés du groupe E avec 18 points en six matchs — Reragui voit dans cette rencontre une opportunité de rotation :

« L'équipe alignée sera différente de celle qui a joué contre le Niger, mais l'objectif reste le même : gagner et montrer un bon visage, malgré un peu de fatigue. »

Le technicien marocain compte profiter de ce match pour évaluer de nouveaux profils, tout en gardant une certaine prudence :

Conscient des enjeux, Reragui insiste sur le maintien de la dynamique positive :

« Ce match est un test utile dans la perspective de la CAN. Nous devons rester concentrés. La liste finale pour la compétition est une lourde responsabilité, et chaque joueur veut prouver qu'il mérite sa place. Je n'ai pas droit à l'erreur. »

# Brèves Sportives



## Botola Pro : une saison 2025-2026 qui démarre fort

La Botola Pro D1 Inwi s'apprête à lancer sa saison 2025-2026 avec un programme riche en rivalités et en affiches de prestige.

Dès la première journée, le Raja affrontera le FUS de Rabat, tandis que la RSB, championne en titre, défendra sa couronne face à l'Olympic Dcheira. Le Wydad débutera par une réception du Kawakab de Marrakech au Complexe Mohammed V.

La deuxième journée sera marquée par le très attendu classico Raja-AS FAR, prévu le 17 septembre.

## Match nul sans but entre les U-20 du Maroc et les États-Unis

L'équipe nationale des moins de 20 ans du Maroc a fait match nul (0-0) face à son homologue américaine, dimanche, lors d'un match amical disputé à Pinatar, près de Murcie, en Espagne.

Cette rencontre faisait partie du programme de préparation des Lions de l'Atlas U-20 en vue de la Coupe du Monde de la catégorie, qui se déroulera au Chili du 27 septembre au 19 octobre prochains.

Le Maroc évoluera dans le groupe C, où il affrontera le Brésil, le Mexique et l'Espagne.



## Free Fire : les «Ravens» champions du Maroc 2025

Le Complexe Mohammed V de Casablanca a accueilli samedi la grande finale du Free Fire Battle of Morocco 2025, rassemblant plus de 4.000 spectateurs.

L'équipe «Ravens» s'est imposée et décroche le titre national ainsi qu'une récompense de 30.000 dirhams, tandis que «Amateras» et «WASK» complètent le podium.

Le titre de meilleur joueur revient à «Easy», également des «Ravens», qui repart avec 30.000 dirhams.

# Brèves Sportives



## Mondial 2026 : l'Espagne écrase la Turquie (6-0)

L'Espagne a signé une démonstration de force en pulvérifiant la Turquie 6-0 à Konya, confirmant son départ parfait dans les qualifications pour le Mondial 2026.

Portée par un triplé de Mikel Merino, un doublé de Pedri et un but de Ferran Torres, la Roja a étalé toute sa puissance collective.

Déjà championne d'Europe, l'équipe de Luis de la Fuente semble armée pour viser un doublé historique Euro-Mondial.

## US Open : Alcaraz reprend la couronne mondiale

Carlos Alcaraz a battu Jannik Sinner en finale de l'US Open (6-2, 3-6, 6-1, 6-4), décrochant ainsi son sixième titre en Grand Chelem et reprenant la place de numéro 1 mondial.

Déjà sacré à New York en 2022, l'Espagnol confirme sa suprématie face à son grand rival italien, dans une saison marquée par leurs duels historiques en finales majeures.

À seulement 22 ans, Alcaraz s'impose comme la nouvelle référence du tennis mondial.

## Munir El Haddadi signe en Iran

Libre de tout contrat après son passage à Leganés, Munir El Haddadi a choisi de poursuivre sa carrière en Iran. L'international marocain de 30 ans s'est engagé samedi avec Esteghlal FC pour deux saisons, jusqu'en 2027.

Passé par le FC Barcelone, Valence, Séville ou encore Getafe, l'attaquant tentera d'apporter son expérience et ses qualités offensives à l'un des clubs phares de la ligue iranienne. Avec 7 buts inscrits la saison dernière, El Haddadi espère relancer sa carrière et rester dans le radar des Lions de l'Atlas à l'approche des grands rendez-vous internationaux.



## Ghali Boukaa s'offre pour la troisième fois le Grand Prix Mohammed VI à Témara

**Le cavalier marocain Ghali Boukaa, en selle sur sa jument "A Kyss", a triomphé dimanche lors du Grand Prix Mohammed VI, épreuve phare du concours officiel de saut d'obstacles (CSO3\*) organisé par l'École royale de cavalerie (ERC) à Témara.**



**Boukaa s'est imposé lors du barrage en réalisant le seul parcours sans faute, en 47'81'', et conserve ainsi son titre.**

**Il s'agit de sa troisième victoire dans cette compétition avec la même monture, après celles de 2022 et 2024.**

**Il devance Ali Al Ahrach, sur IKE 1348, crédité d'un temps de 58'53'' avec 8 points de pénalité, et Hicham Er-Radi, sur Grand Cru de Conques, troisième avec 59'19'' et 13 points.**

Le Top-5 est complété par Abdelkebir Ouaddar, quatrième avec Festival d'Argouges (64'43''/14 points), puis cinquième avec Baccarat Meniljean (74'33''/4 points).

La remise du trophée a été effectuée par le président de la Fédération royale marocaine des sports équestres (FRMSE), Moulay Abdallah Alaoui. Les cinq premiers cavaliers ont également été récompensés.

Heureux de cette performance, Boukaa a salué la qualité de sa monture et l'organisation de la compétition : « Nous étions quatre au barrage. J'ai eu la chance d'avoir une jument très rapide, agile et disciplinée. C'est son troisième Grand Prix ici à Témara, je ne peux être que fier », a-t-il déclaré.

À quelques jours du Morocco Royal Tour, qui débutera à Tétouan dans deux semaines, Boukaa a exprimé sa confiance : « J'ai des chevaux en grande forme, j'espère qu'ils confirmeront lors de la prochaine étape ».

# LODj

WWW.PRESSPLUS.MA

## I-MAG SPÉCIAL AUTO-MOTO

L'UNIVERS DES DEUX ET QUATRE ROUES EN UN CLIN D'ŒIL



MAGAZINE SPÉCIAL AUTO-MOTO HYPER CONNECTÉ,  
AUGMENTÉ ET FEUILLETABLE EN LIGNE SANS MODÉRATION

www.pressplus.ma



SCAN ME!

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,  
PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS